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107學年度第 2學期學生事務會議紀錄 

淡江大學 107學年度第 2學期學生事務會議紀錄 
 
 

時    間：108年 4月 17日（星期三）下午 2時 10分 

地    點：淡水校園驚聲國際會議廳、蘭陽校園 CL506會議室(同步視訊) 

主    席：林俊宏學務長                                      紀錄：王鳴靜、饒淑媛 

列席指導：莊希豐副校長 

出席人員：教務長、總務長、各學院院長、各學系主任及單獨設所之所長、體育長、國際

長、軍訓室主任、圖書館館長、資訊長、EMBA執行長、師資培育中心主任、通識

與核心課程中心主任、教師代表、學生代表、學生會及學生議會各推選學生代表

3名(詳簽到單)。 

列席人員：王鴻展組長、陳瑞娥組長、許凱傑組長、談遠安組長、張文馨組長、謝衍傑組長、 

胡菊芬組長、李國基組長(詳簽到單)。 

 

 

壹、主席致詞 

莊副校長、各位院長、系主任、老師及學生代表，大家午安，學生問題層出不窮，處

理學生問題是否妥善亦可能影響學校聲譽，感謝各位師長對同學的輔導，讓學生在求學

階段，透過各方面的幫助與指導順利完成學業，更謝謝各位師長對本處的協助與支持。 

 

 

貳、報告事項 

一、上次會議決議案執行情形： 

決議事項 執行情形 
(一)通過「淡江大學學生轉銜輔導及服務

要點」第二點修正草案。 
業於 107年 8月 8日以處秘法字第
1070000037號函公布。 

(二)通過申請「108年度教育部獎助私立
大專校院辦理學生事務與輔導工作特
色主題計畫」事宜。 

業於 108年 1月 28日以校學字第
1070000924號函報教育部申請，並獲教育
部獎助 16萬 2,783元整。 

決定：同意備查。 

二、各組業務報告（請參閱書面資料附件 1）。 

 

 

參、討論事項 

提  案：「淡江大學學生團體保險實施管理要點」修正草案，提請審議。（生活輔導組提） 

說  明： 

一、鑒於近年本校學生團體保險招商均需延期至第二次且不滿 3家(107學年度僅有

1家─三商美邦人壽保險公司)參與競標，同時參考他校之團體保險，多校為二

年招商乙次，故擬修訂為每二年辦理；且連續承保對學生權益較有保障並可避

免時間銜接問題。 

二、「淡江大學學生團體保險實施管理要點」原條文請參閱附件 2。 

決  議：照案通過。「淡江大學學生團體保險實施管理要點」第九點修正草案條文對照
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表如下： 

「淡江大學學生團體保險實施管理要點」第九點修正草案條文對照表 

修正條文 現行條文 說  明 

九、承保機構之決定： 

每二年辦理一次，於第二

年五月初，將本校訂定之

學生團體保險保障內容、

給付項目及給付金額採公

開評選方式，送採購委員

會決定承保機構，並簽定

契約。 

九、承保機構之決定： 

於每年五月初，將本校訂

定之學生團體保險保障內

容、給付項目及給付金額

採公開評選方式，送採購

委員會決定承保機構，並

簽定契約。 

將每年團體保險招商改為每二

年招商乙次。 

 

 

肆、臨時動議 

一、羅孝賢總務長：主席、各位師長及同學大家好，總務處要提醒下列事項： 

(一)電動輔助公共自行車 E-YouBike 4月份於水源街設站，縮短輕軌站到學校距離，但

因學校周邊地形交通環境不優，請協助宣導，提醒同學於校外騎乘單車時注意交通

安全，校內仍然是禁止騎乘單車。 

(二)學府路急轉彎水源街處，為提升車輛轉彎時安全考量，已將「停止線」往後退縮，

請師長提醒同學務必遵守不要跨越停止線，以免被轉彎車輛不慎撞到，注意自身交

通安全。 

二、學生會許宇軒委員：住輔組有關女生宿舍夜間及假日設置保全問題，請問有編列預算

嗎？ 

住輔組張文馨組長：關於松濤女生宿舍夜間委由保全執勤案，本組評估報告已提報 108

年 4月 15日行政主管會議，所需經費亦由總務處編入 108學年度預算，本案需陳請校

長核定後執行。 

三、學生會王凱立委員：學生事務會議開會通知由課外組轉知，而會議資料由系辦轉送，

但會議前未被通知也未收到會議資料。 

林俊宏學務長：學生事務會議有關學生會及學生議會學生資料，今後統一由課外活動輔

導組轉知及轉送。各院推派的學生代表資料，仍送各院系並提醒轉送學生代表。 

 

 

伍、列席指導致詞 

一、主席、各位師長及學生代表大家好。從學務處各組報告中，感覺學校對同學有很多的

保護與照顧。生輔組報告提到各院學生請假人數、保險理賠及交通事故統計資料中，

發現以商管學院學生人數最多，請院長及各系主任特別留意關心學生。 

二、為確保住宿安全，落實 1人 1卡是必要的。住宿同學不可只寄望學校防護措施及保全

人員，也要加強自我防護意識，住輔組更應加強宣導住宿學生正視住宿安全問題。 

三、學校聲譽由全校師生共同努力締造，未經確認的資訊請不要隨意傳播，請全體師生共
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同努力維護校譽。 

 

 

陸、主席結論 

一、松濤館夜間保全人員設置於宿舍大門旁多功能室，保全人員不會進入宿舍中，執勤時

間為晚上 11點至隔日早上 8點，感謝總務處編列預算協助。其他時間將安排工讀生

協助，確實執行 1人 1卡進入宿舍，以維護學生住宿安全。目前至 7月底夜間時段以

徵求有意願工讀同學值班，確實維護住宿學生安全。 

二、謝謝副校長的提點與鼓勵，也要謝謝各位師長對本處的協助與支持。今天會議到此結

束，謝謝大家。 

 

 

柒、散會（下午 3時 10分） 


